



Le lycée Escoffier était présent lors de la célébration des 30 ans d'Erasmus, grande manifestation conviviale à l'aéroport de Nice

Deux professeurs du Lycée, Me Mosca (coordonnatrice des projets européens avec M. Reviron) et Me Smits (responsable du projet « Ecole ambassadrice de l'Europe ») étaient heureux de représenter M. le Proviseur et de célébrer Erasmus.

Ils accompagnaient un de nos anciens élèves qui a pu partager son expérience « européenne ».

Grâce à un projet Erasmus, Monsieur Christian A Veloria a effectué sa Période de Formation en Entreprise en Autriche pendant 4 semaines en Mars 2017. Il a travaillé en cuisine à l'hôtel Marriott de Vienne.



Christian a obtenu en Juin 2017 un Baccalauréat hôtellerie Cuisine, et la Mention Européenne.

Lors de l'anniversaire des « Erasmus days », Christian A Veloria a pu échanger avec les inspecteurs d'académie M. Lhospital et M. Costa, et aussi rencontrer le recteur d'académie M. Ethis, à qui il a parlé de ses projets d'avenir.

Il a été interviewé par Azur TV et cité dans l'article paru dans le journal Nice Matin du 15 octobre.

